



AfD-Fraktion Bottrop
Gerichtsstraße 2
46236 Bottrop

30.03.2023

Umbau des Bottroper Hansa-Centers in ein orientalisches Zentrum

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler,

in einem WAZ-Artikel vom 29.03.2023 wird davon berichtet, dass der Großteil der Bottroper Politik dem Umbau des Hansa-Centers mit Skepsis begegnet.¹ Hauptgrund ist die geplante orientalische Ausrichtung des Centers, welche überwiegend Kundenklientel einer bestimmten Zielgruppe anspricht. Der Kundenkreis ist damit sehr eingeschränkt, und für andere Bottroper Bürger bestenfalls uninteressant, oder gar abschreckend. Der Politik sind im vorgenannten Sachverhalt allerdings die Hände gebunden, da es sich um einen Privaten Investor handelt.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Inwieweit hat die Stadt Bottrop derzeit noch einen Handlungsspielraum, im geplanten Projekt einzugreifen?
2. Welchen Schaden bzw. Nutzen für die Bottroper Innenstadt sieht die Verwaltung in Verbindung mit der Umsetzung des Bauvorhabens?
3. Welcher Schaden entstand der Stadt Bottrop insgesamt durch Fehlplanungen und Insolvenzen vorheriger Investoren?
4. Wie ist es um die Liquidität des Aktuellen Investors, der SI&AM GmbH bestellt, bzw. inwieweit wurde diese geprüft?

Mit freundlichen Grüßen

Patrick Engels
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop

¹ <https://www.waz.de/staedte/bottrop/bottrops-politik-gegen-merhaba-aber-zum-zuschauen-gezwungen-id238023289.html>